



Conferencia de Fernández de la Vega en los diez años de Cemusa

E. A. S.
SALAMANCA

El Aula Salinas del Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca acoge mañana una conferencia de la consejera de Estado y exvicepresidenta del Gobierno María Teresa Fernández de la Vega, organizada con motivo del décimo aniversario de la creación del Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad de Salamanca (Cemusa), aunque los trabajos de algunas profesoras de la Usal en este ámbito ya habían comenzado alrededor de 1997. La conferencia está programada a las 19 horas. ■